



Pengembangan Winongo terkendala

Oleh Anggraeny Prayanti
HARIAN JOGJA

JOGJA: Pengembangan kawasan bantaran Sungai Winongo masih terkendala anggaran. Dari lima titik yang diharapkan bisa dikembangkan tahun ini, dua titik belum digarap.

Kabid Pengendalian, Evaluasi dan Laporan Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Jogja, Hari Wahyudi, mengatakan pada tahun ini pengembangan kawasan Sungai Winongo dilakukan di titik tiga dan delapan.

Titik tiga terletak di wilayah Bumijo, Tegal Rejo dan Pringgokusuman serta titik delapan terletak di Gedongkiwo.

"Anggarannya belum dipastikan berapa. Tapi yang sebelumnya dapat Rp300 juta. Kemungkinan sama," kata Hari ketika ditemui pada Peresmian Lokawisata Taman Wiranata Saestu (TWS) di Ngampilan, Minggu (27/3).

Delapan wilayah yang siap dikembangkan Pemkot Jogja dimulai dari utara hingga selatan. Titik pertama di Kelurahan Bener dan Kricak, titik dua di Kelurahan Bener, Kricak dan sebagian Bumijo, titik empat di Pringgokusuman dan Tegal Rejo, titik lima di Ngampilan dan Pakuncen, titik enam di Wirobrajan dan Notoprajan, serta titik tujuh di Kelurahan Gedongkiwo dan Patangpuluhan.

Tahap pertama yang pengucuran anggarannya dilakukan tahun kemarin, dilakukan di titik satu, empat dan enam. Titik enam peresmiannya dilakukan pada Minggu (27/3) kemarin.

Hari mengakui sebenarnya direncanakan lima titik yang belum mendapat anggaran, akan mendapatkan di tahun ini. "Tapi karena ada defisit anggaran jadi tahun ini dua dulu, sisanya kemungkinan tahun depan," ujarnya.

Tiga titik yang sudah mendapat anggaran tahun lalu, masing-masing memiliki kekhasan. Di titik satu, ditamakan untuk kuliner, titik empat yang baru akan diresmikan bulan depan lebih dikhususkan bagi anak-anak PAUD dan titik enam fokus di kuliner dan arena permainan. Saat peresmian titik enam, Walikota Jogja Herry Zudianto sempat mencoba *flying fox* yang ada di arena itu.

Herry Zudianto dalam sambutannya berharap TWS bisa menjadi pembangkit pemberdayaan masyarakat yang ada di Kelurahan Wirobrajan dan Kelurahan Notoprajan, Ngampilan.

Ditab
1
2
3
4
Temb

HARIAN JOGJA/DESI SURYANTO

FLYING FOX: Walikota Jogja Herry Zudianto mencoba wahana *flying fox* saat meresmikan wahana Loka Wisata Taman Wiranata Saestu di tepian Sungai Winongo, Jogja, Minggu (27/3). Wahana wisata tersebut dibangun di bantaran kali sehingga terwujud ruang publik baru sekaligus wahana wisata untuk meningkatkan perekonomian warga pinggir kali dan wadah atraksi kesenian warga Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata dan Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Perencanaan Pembangunan			

Yogyakarta, 25 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005